

# JIS.CO.ID

## Jumat Curhat di Mushola Baitul Ma'mur, Kapolsek Cibatu Bersama Anggota dan Warga Desa Cipancur

Purwakarta - [PURWAKARTA.JIS.CO.ID](http://PURWAKARTA.JIS.CO.ID)

Feb 25, 2024 - 15:32



Jumat Curhat di Mushola Baitul Ma'mur, Kapolsek Cibatu Bersama Anggota dan  
Warga Desa Cipancur

POLRES PURWAKARTA, Polda Jabar - Pada Jumat, 23 Februari 2024, suasana Mushola Baitul Ma'mur di Polsek Cibatu dipenuhi dengan kehangatan dan kebersamaan. Kapolsek Cibatu, AKP Feri Kurniawan bersama anggota polisi dan warga desa, menggelar kegiatan "Jumat Curhat."

Acara ini menjadi platform unik di mana masyarakat dapat berdialog langsung dengan Kapolsek dan anggota polisi, berbagi masalah, dan mencari solusi bersama. Suasana akrab dan santai menciptakan ruang terbuka untuk membangun hubungan yang lebih erat antara kepolisian dan komunitas.

Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek AKP Feri menyampaikan, "Jumat Curhat ini adalah upaya kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. Kami ingin mendengar langsung permasalahan yang dihadapi warga, sehingga kami dapat memberikan dukungan dan solusi yang terbaik."

Dalam diskusi yang berlangsung, berbagai isu lokal dibahas, mulai dari keamanan lingkungan, pencegahan kriminalitas, hingga upaya bersama memperkuat rasa keamanan di Desa Cipancur. Anggota polisi memberikan informasi dan tips keamanan, sementara warga dapat mengemukakan pandangan mereka secara langsung.

Partisipasi aktif warga menunjukkan adanya keinginan untuk bekerja sama dengan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Kegiatan seperti ini sangat positif. Kami merasa lebih dekat dengan polisi, dan ini menciptakan iklim keamanan yang lebih baik di desa kami," ungkap salah seorang peserta. Polres [Karawang](#), Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, Dengan adanya "Jumat Curhat," harapannya komunikasi terbuka ini dapat terus ditingkatkan, menciptakan sinergi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat. Sebuah langkah positif untuk membangun fondasi keamanan bersama di Desa Cipancur. (CS)